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2011-2012年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ５月２３日 クラブ協議会 

カルヤン・バネルジー      ５月３０日 外部卓話 

 

 

VOL. ４９  No.３５（通算Ｎｏ．2316）         

 

２０１２年５月１６日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話 スポーツを核とした街づくり 

     新妻貞夫様 

      「伊豆松崎の岩科学校」 

                       写真提供：五木田利明会員 

                                                                                                             

２０１１－２０１２年度      会長 大 塚 令 昌        幹事 斎 藤 広 巳 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４９ No.３４（No.2315） ５月９日（水）晴れ (司会 染谷正美委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆地区協議会報告 

           

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 全 志英さん 

 

誕 生 祝 

 
≪会  員≫熊谷 昇会員  青木清人会員  高須 薫会員  登坂 寛会員 

≪配偶者≫大串会員  木幡会員  青木（全）会員  五木田（益）会員 

 

表 彰 

 

３０年１００％出席 表彰 

北村 仁会員 

 

幹 事 報 告  斎藤広巳幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知  なし 

 

会 長 挨 拶  大塚令昌会長 

皆様今日は。４月の最終例会には、瀬戸雑誌委員長に卓話を戴きました。 

さて５月に入りました。私・斎藤年度も余すところ２ケ月となりましたが、本日は次

年度の地区協議会の報告そして夜には次年度クラブ協議会がございます。各

委員長の皆様宜しくお願い申し上げます。 

時間の都合にて本日はこれにて失礼致します。 
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地区協議会報告    

米山記念奨学会  亀崎徳彦次年度委員長 

平成２４年４月２９日（日）、つくば国際会議場にて地区協議会米山記念奨学会

委員会に参加して参り、総括委員長 久野 茂氏とカウンセラー 大木 勲氏の

両名からの説明及び回答をご報告させて頂きます。 

米山記念奨学会は、発足して６０年受け継がれている事業です。われわれはこ

の世にいなくなってきますが、交流は絶やさないように努力致しましょうという報

告がございました。 

一会員から以下の２つの質問がございましたので、ご報告申し上げます。 

質問：クラブによっては普通寄付をしてないクラブがありますが、どのようになっておりますか？ 

回答：義務ではありませんが、当初財団法人の許可を取得する際、普通寄付金による一定収入が見込

めると説得し許可を得た経緯がありますので、是非この経緯を御理解の上ご送金をお願いします。との事

でした。 

質問：米山奨学会から寄付金が定額に達すると表彰等を受けますのが、その都度寄付をした際クラブ側

から花一本でも配慮して頂いても良いのではないでしょうか。という質問もありました。 

回答：クラブによっては、そのような配慮をされているクラブもある。との事でした。 

簡単ですが、以上の通り地区協議会のご報告をさせて頂きました。 

 

ロータリー財団  福田克比古次年度委員長 

年次寄付 １１０ドル  ポリオプラス寄付 ２０ドル  ベネファクター １名以上 

ご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会  登坂 寛次年度委員長 

国際奉仕委員会では、池田正純総括委員長、井上壽博国際奉仕担当カウン

セラーの国際奉仕委員会の概要説明の後、それぞれの担当委員会からの説

明がありました。 

世界社会奉仕（ＷＣＳ）委員会の大森孝之委員長からは、今年度の「この指と

まれ国際奉仕」８事業の説明がありました。次年度は８～９クラブが事業を計画

しているとのことで、８月の国際奉仕セミナーにおいてプレゼンテーションが行

われる予定とのことです。 

国際交流共同委員会からは、中村澄夫委員長より事業の説明があり、タイ、フィリピン担当委員の方々よ

りそれぞれ具体的な内容の説明がありました。 

青少年交換委員会からは、石川啓司委員長より今年度行われたタイとの青少年交換事業の報告があり

ました。 

 

新世代奉仕委員会  北村英明次年度委員長 

新世代奉仕委員会 委員長として、勉強してきました。 

午前中は全体会として、野掘ガバナーエレクトから田中作次次年度ＲＩ会長のスローガン他、活動方針の
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説明がありました。 

午後は、各委員会に分かれて勉強会があり、カウンセラーに廣瀬パストガバナー、

田所光政新世代奉仕総括委員長の御指導のもと、 

インターアクト委員長からの説明、 

提唱クラブは５９クラブ中７クラブ 

土浦南ＲＣ提唱の土浦日大が廃部となり、つくば国際大学はる風高校

が新たに加入 

インターアクター ２００名中９０名がはる風高校の生徒 

ローターアクト委員長からの説明、 

提唱クラブは５９クラブ中９クラブ 

ライラ委員長からの説明がありました。１０月６日から１０月７日に北茨城の地でセミナー開催されます。入

会間も無い会員の皆様に是非参加をお願いしたいと思います。 

 

職業奉仕委員会  武藤康之次年度委員長 

職業奉仕は、ロータリーの金看板と言われております。日本人は職業奉仕に

適した民族だと。 

職業倫理の哲学として、自分で考えて社会に広めるという事が、当日のまとめ

となりました。 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会  鈴木 豊次年度委員長 

当日私事で出席することが出来ず、倉持会員に代理をお願いしました。 

クラブ管理運営委員会は、各クラブ宛てに有益な情報を提供して、会員の退

会防止に努め、クラブの維持、発展に貢献する事ではないか。 

資料をよく読み、後日文章にまとめて発表させて頂きたいと思います。 

 

 

 

 

会員組織委員会  熊谷 昇次年度委員長 

片岡カウンセラーより、クラブ奉仕について基本的な考え方を説明され、総括

委員長より現在のクラブ状況について報告がありました。小委員会委員長より

説明があり、当クラブの松崎会員も広報・雑誌委員会委員長として各クラブに

対して考え方を説明されていました。 

２月末現在で、５９クラブ、２０６６名 

０から９名のクラブとして、守谷ＲＣ・・・５名、常陸大宮ＲＣ・・・７名 

８０名以上のクラブとして、土浦南ＲＣ、水戸南ＲＣ、そして１１１名を有している

水戸ＲＣ 

次年度ＲＩ会長の方針のもとに、各クラブに会員増強を要請するとのことです。 
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幹事部門  石塚克己次年度幹事 

分科会では幹事、会計の心構え、役割について約 45 分間、その後、山崎

パストガバナーより「効果的なロータリークラブとなるために：クラブリーダーシ

ッププランと幹事の役割について」をパワーポイントによる講義に約 1 時間費

やしました。 

感じましたことは分科会が始まる際、地区幹事の岩月さんから「本日お集ま

りのロータリアンの中で幹事が 2度目、3度目の方は挙手してください」の問い

かけに約 10 名以上の方が手をあげました。中には当年度で会計や事務をい

きなり担当する幹事さんもいらっしゃるようです。本当に大変だと思います。 

その点、水海道クラブでは前年度に会計を担当します。又、たくさんのロータリー情報の収集や伝達、

書式作成においても事務局があります。 

幹事という職務を考えた場合、こうした水海道クラブ運営協力体制はもちろん、青木（清）熊谷年度にお

いて前年度に会計担当を置くという制度改革提案や事務局のサポートをありがたく思う次第です。 

 

会長部門  青木正弘次年度会長 

平成２４年 ４月２９日  会 場 つくば国際会議場                  

地区協議会の目的はクラブの次期指導者を育成するために開催される。 

 

全体会議 

ホストクラブ下村正会長（つくば学園）が私は自分のクラブが大好きです。皆さ

んはどうですか？と話されました。 

 

ガバナーノミニーの発表がありました。  

長谷川國雄 水戸南ロータリークラブ 

昭和 ８年６月６日 水戸生まれ ７９歳 

 

２０１２年１月１７日ポリオ寄付金目標の２億ドルを達成しました。 

１月１７日現在 ２０２，６００，０３７.２５ドル 

目標を達成したことでビルゲイツ財団が５,０００万ドルの追加補助を授与すると発表。 

 

分科会 

地区研修リーダー山崎 清司 

危機管理について セクハラ・性的虐待 対策 

日本全体３４地区で１地区１００万円を拠出し会員２００円/人の保険料を払い最高１億円の保険に加入し

ている。 

青少年交換、インターアクト、ローターアクト、ライラが対象 米山の学生は対象外 

水海道はツウンバとの短期交換学生を行っておりますが 地区に来日する学生の名前、日本に滞在する

期間を連絡し地区から日本事務局に連絡し保険の対象となる。 

 

奉仕事業 

持続可能な事業を実施する。 そのプロジェクトが終了してもプロジェクトの効果が続く。 

測定可能な事業を実施する。 どの位効果があったか数値で分かるプロジェクト。 
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出席者の皆さん        当クラブより輩出の地区委員二人 

 

分科会の様子 

 

出 席 報 告 （登坂 寛委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５８名 ３７名 ２１名 ０名 ２１名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 鈴木勝久委員長            入金計 ￥54,000   累計 ￥1,867,000  

誕生祝御礼≪会員≫熊谷・青木（清）・高須・登坂  各会員 

≪配偶者≫大串・木幡・青木（全）・五木田（益）  各会員 

３０年１００％出席表彰頂きました。   北村（仁）会員 

例会終了後、ハングル講座です。残り３回です。また、禁煙トライ中です。４０時間経過。 青木（清）会員 

今夜は、６時からクラブ協議会です。よろしくお願いします。  青木（正）会員 

地区協議会お疲れ様でした。本日夕方のクラブ協議会宜しくお願い致します。  石塚（克）会員 

早退します。  鈴木（茂）会員 

しばらく例会欠席しておりました。  二本松会員 

例会欠席しました。  山野井会員 

 

 

会報委員会   青木清人委員長    松崎隆司副委員長   木幡 浩委員 


